



# PARTNERSCHAFTSURKUNDE

zwischen der Landeshauptstadt

**WIESBADEN**

und der Stadt

**GÖRLITZ**

Die demokratisch gewählten Körperschaften  
der Stadt Görlitz

und

der hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden

bekräftigen heute die Städtepartnerschaft,  
die durch die Urkunde vom 1. Juli 1990 in  
Görlitz begründet wurde.

Sie verpflichten sich, im Sinne dieser Urkunde  
zusammenzuarbeiten und die Beziehungen  
zwischen den beiden Städten weiter auszu-  
bauen.

Diese Urkunde wird in zwei Ausfertigungen  
unterzeichnet. Beide Exemplare gelten als  
Urschriften.

Wiesbaden, den 5. März 1991

Für die Landeshauptstadt  
Wiesbaden



Exner  
Oberbürgermeister



Retzlaff  
Stadtverordnetenvorsteher

Für die Stadt  
Görlitz



Lechner  
Oberbürgermeister



Erward  
Stadtverordnetenvorsteher